



Kusel, den 30.11.2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

Wir möchten ihnen heute einen Überblick über die aktuelle Lage an unserer Schule geben.

Wie sie sicherlich mitbekommen haben, sind an unserer Schule seit Ende letzter Woche drei Klassen in Quarantäne.

Es handelt sich dabei um eine Vorsichtsmaßnahme, die vom Gesundheitsamt so angeordnet wurde. Diese Schüler*innen werden vorsorglich auf das Corona-Virus getestet. So auch alle Lehrkräfte, die mit den betreffenden Klassen in Kontakt waren.

Die gute Nachricht: kein Lehrer ist positiv getestet worden, d.h. der Unterricht, sowohl in der Schule, als auch zu Hause im Homeoffice kann weiter gehen.

Die weniger gute: Von den bisher getesteten Schüler*innen sind 4 positiv. Diese vier Infektionen lassen sich aber auf private Kontakte zurückführen, weshalb sie keine Sorge haben müssen, ihr Kind weiterhin zur Schule zu schicken.

Wann die in Quarantäne befindlichen Schüler*innen wieder den Unterricht besuchen können, wird diesen in einem Brief vom Gesundheitsamt mitgeteilt.

Nun möchten wir sie alle beruhigen, unser Hygienekonzept ist auf den Ablauf in unserem Unterrichtsalltag abgestimmt und trägt maßgeblich dazu bei, dass die Wahrscheinlichkeit einer Infektion innerhalb der Schule sehr gering ist. Alle Kolleg*innen legen großen Wert darauf, dass die Regeln eingehalten und umgesetzt werden.

Auf Grund der aktuellen Entwicklungen, auch im Kreis Kusel, haben wir unsere Maßnahmen aber nochmals ein wenig verschärft, wodurch sich für die verbleibenden Schüler*innen der Schulalltag noch sicherer gestaltet.

Die neuen Regeln entnehmen sie bitte dem Anhang. Sprechen sie mit ihren Kindern bitte darüber.

Sollten sie nun noch weitere Fragen haben, scheuen sie sich nicht uns anzurufen oder per Mail oder schul.Cloud mit uns in Kontakt zu treten.

Ihr Team der Jakob-Muth-Schule Kusel